
令和５年６月定例会 一般質問 
令和５年６月 13 日（火） 

  

 質問者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
千葉 榮 

（21 世紀の会） 

１．新型コロナウイルス感染症５類移行に伴う今後の取り組みについて 

 ・今後、治療費や検査費など医療費について、当市はどのように考えるのか。 

 ・「５類」に移行したことに伴い小中学校児童に対して、どのような対応を考え

ているのか。 

 ・今後、ワクチン接種について、どのように取り組んでいくのか。 

２．陸上競技場の今後の取り組みについて 

 ・今後も近隣市町村の施設を借用して実施となる予定ですとの事ですが、その

考えは変わらないのか。 

 ・教育委員会として、釜石市に陸上競技場がないことに対し、どのように考え

ているのか。 

３．野田市政４期の総括について 

 ・16 年間の総括について、市長自身の評価は。 

 ・今後の出処進退について、どのように考えているのか。 

 

２ 
細田 孝子 

（公明党） 

１．健康福祉について。 

 ・プレコンセプションケアについて。 

・児童生徒等の性と健康支援に関する取組みについて。 

・帯状疱疹について。 

２．選挙における投票について。 

 ・投票環境の整備について。 

・「投票支援カード」等の導入について。 

 

３ 
磯﨑 翔太 

（創政会） 

１．地方自治について 

 ・政策と財源確保について 

・地方自治と選挙のあり方について 

２．人口減少対策について 

 ・人口減少の抑制に資する施策について 

・移住、定住の推進について 

・Ｕターンの推進について 

３．教育行政について 

 ・教師、生徒間のいじめや不適切指導等の把握について 

・ＰＴＡ活動のあり方について 

・第３子以降の給食費無償化について 

 



令和５年６月定例会 一般質問 
令和５年６月 14 日（水） 

 質 問 者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
佐々木 聡 

（令和クラブ） 

１．定住・移住について 

 ・転入者数、転出者数について 

・ＵＩターンについて 

２．教育行政について 

・ＬＧＢＴの現状について 

・ＬＧＢＴの講話内容について 

３．多文化共生について 

・第六次釜石市総合計画にある市民と外国人がともに文化的違いを認め合う取

り組みについて 

４．防災行政について 

・佐山川河川改修工事について 

５．市職員へのハラスメントについて 

・市職員が受けるハラスメント防止について 

 

２ 
三浦 一泰 

（清和クラブ） 

１．温室効果ガス排出削減について 

 ・令和 3 年度と 4 年度で策定することになっていた釜石市環境基本計画の概要

について 

 ・釜石市環境基本計画の部門別計画に位置付ける釜石市再生可能エネルギービ

ジョンの概要について 

２．釜石市役所内の働き方改革について 

 ・労働時間管理の状況について 

 ・令和 4年度働き方改革の取り組み状況と令和 5年度の実施計画について 

・令和元年と比較した現在の働き方と目指している働き方について 

 

３ 
山﨑 長栄 

（公明党） 

１．コロナ禍への対応について。 

 ・罹患者にどの様な支援をされたか。 

・次のパンデミックに備え何を学ぶことが出来たか。 

２．改正水防法と改正気象業務法について。 

・法改正の意義と実効性について。 

３．人口減少の課題と少子化対策について。 

 ・有識者が主張する少子化の要因に対する所見は。 

・少子化対策の基本的在り方について。 

・人口減少に耐え得る社会の構築は。 

 

  



令和５年６月定例会 一般質問 
令和５年６月 15 日（木）① 

 質問者 質 問 項 目 ・ 要 旨 

１ 
古川 愛明 

（創政会） 

１．教育行政・部活動地域移行について 

・市内中学校の部活動の実情は。 

・部活動を地域へ移行する施策をどのように考えるのか。 

・2025 年度末としていた達成目標改革集中期は消え、改革推進期に変わった

ことへの対応はどのようにするのか。 

・教育委員会として、地域移行に対しての方針、考え方は。 

・地域移行は保護者の負担増が、考えられるが、対応は。 

・地域移行により教員の働き方改革になるのか。 

・保護者等への説明、対応はどのように。 

・市内あるいは近隣でモデル校はあるのか。 

・現在の進捗状況は。 

２．水産農林行政について 

・魚市場再生、漁協組織強化等の進捗状況は。 

 

２ 高橋 松一 

１．第六次総合計画について 

・第六次総合計画がスタートして３年、大きな変化とその兆しになり、市民

にゆとり、安心感を与えられる案件、宅地造成、充足状況、最近の人口の

推移、2025 年までの予想等を明らかにしてほしい。 

２．東部地区での空き地の活用について 

・最近ワーケーション施設の建設が大きな話題となっているが現状を明ら

かにしてほしい。 

３．市庁舎建設と関連周辺の防災対策について 

・70 億円を超す建設事業費となるが、入札への市内業者の参加方法と市内経

済への影響の有無について。 

・周辺の天神沢の風水害による災害対策を岩手県が実施しているが、進捗状

況と当市としての住民の安全対策は十分か。 

４．魚のまちを標榜していることから水産技術センターとの連携策について 

・当市にある水産技術センターは弛まぬ調査研究をして、水産業界に貢献し

ている一方、あの施設には水族館機能もあろう。連携して観光客誘致を検

討しては。 

５．ラグビーのまちとしての油断のない選手派遣体制について 

・間もなくフランスに、ラグビー愛好者を募り、友好試合に赴くと聞くが、

一方予算の関係で最低限のメンバーとのこと。ラグビーはハードなスポー

ツである。最低限の医療スタッフの帯同はしないのか。 

 

 

  



令和５年６月定例会 一般質問 
令和５年６月 15 日（木）② 

３ 深澤 秋子 

１．物価高騰から市民の暮らしを守る支援について 

 ・新型コロナ禍による打撃から回復する間もなく物価高騰は市民の暮らしや

生業に大きな影響を与えているが、市民生活を守るための支援について 

２．国保税の子どもの均等割について 

 ・高すぎる国保税、出生とともに課せられていた子どもの均等割額が、２

０２２年４月から未就学児対象に半額の軽減となったが、長引いている物

価高騰等も考慮し１８歳まで全額免除が必要では 

３．ジェンダー平等について 

 ・ジェンダー平等の観点からいつでも、気兼ねなく利用できるように生理用

品を学校や公共施設のトイレに配備することについて 

４．高齢者支援について 

 ・高齢化率４０％の当市において高齢者施設への入所の待機者はどのくらい

か 

・介護難民を回避するための当市の施策について 

 

 


